



BOLETÍN INFORMATIVO Nº 54

Año III

19 DE MAYO DE 2010

ABIERTO EL PLAZO PARA LA TRAMITACIÓN DE AYUDAS DE LA JUNTA A LA VIVIENDA

La Junta de Castilla y León ha publicado recientemente la línea de ayudas a la vivienda en sus diferentes vertientes. Por un lado encontramos las destinadas a arrendatarios en dos categorías, dependiendo de si el inquilino titular del contrato cuenta con más o menos de 35 años. Para la obtención de la ayuda se tendrá en cuenta el nivel de renta. Ambas se pueden tramitar hasta el **27 de mayo** de este año. Por otro lado la Junta ofrece subvención para la adquisición, rehabilitación o nueva construcción de vivienda, siempre que se acredite que se trata de la residencia habitual. En este caso también es determinante el nivel de renta del propietario. En cuanto a la adquisición de vivienda joven (calificada así por la JCyL), se puede obtener una cuantía de entre 7.000 y 10.000 €. Para las familias adquirentes existe otra línea cuyo importe oscilará entre 10.000 y 12.000 €.

í

Más información:

- Ayuntamiento. Tfno: 920 36 73 01
- Tfno JCyL: 012 y 902 288 888
- B.O.C.y L. nº 78, de 27 de abril de 2010.
<http://bocyl.jcyl.es/bocyl/boletin.do?fechaBoletin=27/04/2010>
- www.jcyl.es

BECAS DE INTERCAMBIO PARA ALUMNOS DE BACHILLERATO Y CICLOS DE GRADO MEDIO

La JCyL convoca un concurso para la selección de 18 alumnos de bachillerato y ciclos formativos de grado medio de centros docentes públicos para la participación en el programa de estancias individuales en familias de Estados Unidos, Reino Unido, Irlanda o Canadá durante el próximo verano.

í

Más información:

- Ayuntamiento. Tfno: 920 36 73 01
- B.O.C.y L. nº 77, de 26 de abril de 2010.
<http://bocyl.jcyl.es/bocyl/boletin.do?fechaBoletin=26/04/2010>

EMOTIVO HERMANAMIENTO DE LAS CINCO NAVAHERMOSAS DE ESPAÑA EN TOLEDO

El viernes 14 de mayo una delegación de nuestro Ayuntamiento acudió al municipio manchego de Navahermosa, en Toledo, para celebrar un hermanamiento entre cinco localidades españolas con este mismo nombre. Nuestro Navahermosa de Corneja se unió así de manera simbólica a los navahermoseños de Beas (Huelva), Galaroza (Huelva), Sierra de Yeguas (Málaga) y la toledana, que ejerció como anfitriona. Fue un acto emotivo en el que también se coronaron a las Romeras y Damas de Honor de la Romería de La Milagra 2010 y se hicieron varias menciones especiales a algunos ciudadanos de la localidad. El pregón corrió a cargo del sacerdote y periodista navahermoseño Jesús Infiesta (colaborador del programa La Noria de Tele5, La Vanguardia e Intereconomía). Por último se procedió al hermanamiento entre los cinco municipios mencionados. El alcalde manchego, Carlos Emilio Pérez, entregó a los respectivos ediles una placa conmemorativa del encuentro y les invitó a firmar en el Libro de Honor del municipio. Durante la ceremonia se mostró una proyección con imágenes de las cuatro localidades invitadas. Posteriormente hubo una cena de hermandad.



Representantes de tres de los municipios en el Salón de Plenos del consistorio anfitrión.



También hubo una muestra del folclore popular.



El Pregonero, Jesús Infiesta, nacido en Navahermosa.



Coronación de Romeras y Damas de Honor Infantil y Juvenil.



Parte de la delegación de Navahermosa de Beas (Huelva).
A la derecha, el alcalde de Navahermosa en Sierra de Yeguas, Málaga.



A la izquierda, Carlos Emilio Ortiz, alcalde de la localidad anfitriona, Navahermosa (en Toledo), entrega la placa conmemorativa a nuestro alcalde, Javier Blázquez. A la derecha, al edil de Navahermosa, en el municipio de Galaroza (Huelva).



A la izquierda, nuestro teniente alcalde, Julián González, entrega a los alcaldes de las cinco localidades hermanadas unos ejemplares del libro "Los pañeros de Berrocal", para que nos conozcan mejor. A la derecha, ediles y concejales después de la cena de hermandad.

ENSANCHAMIENTO Y MEJORA DE LA CALZADA DE LA CARRETERA COMARCAL AV-104

Ya están en marcha las obras en la carretera comarcal AV-104 que atraviesa nuestro municipio, que abarcan el tramo desde el cruce con la carretera Piedrahíta-Béjar hasta el límite con la provincia de Salamanca. Un total de 9'4 kilómetros en los que se va a mejorar el trazado (por ejemplo, renovar el pavimento o quitar algunas curvas peligrosas) y ensanchar la vía. Los 4'20 metros de anchura que ofrece ahora se convertirán en 10 (8 de calzada más arcenes y cunetas). La responsable de la obra es la empresa Volconsa y están trabajando 14 personas. Se estima una duración de un año. El coste de la misma corre a cargo de la Junta de Castilla y León.



En las imágenes ya se aprecian los nuevos tramos que se están acondicionando para incorporar a la vía y suprimir así algunas de las curvas. Corresponden al recorrido entre Valdemolinos y el cruce de El Mirón.



REUNIÓN DE LA NUEVA MANCOMUNIDAD DE AGUAS CON LA EMPRESA GESTORA DE LA JCYL

El pasado día 10 de mayo se reunieron en el Salón de Plenos del Ayuntamiento representantes de los municipios que integran la nueva Mancomunidad de Aguas del Tormes con un técnico de Somacyl, la empresa de la Junta que se encarga de la construcción y gestión de la ETAP (Estación de Tratamiento de Agua Potable). En la misma se procedió a la revisión del actual convenio para modificar aquellos puntos que están motivando desacuerdo entre los ayuntamientos. Una vez que el convenio esté actualizado se procederá a su aprobación.

EL AYUNTAMIENTO SACA A CONCURSO LA EXPLOTACIÓN DEL CHIRINGUITO DE LA PISCINA



Hoy 19 de mayo se abre el plazo de presentación de solicitudes para la explotación del chiringuito de la Piscina Municipal. El **plazo** para presentar propuestas finaliza el próximo viernes **28 de mayo** a las **13'00 h**. La apertura de sobres tendrá lugar el mismo día a las 14'00 h, ante la presencia del secretario del Ayuntamiento, el alcalde y dos miembros de la Corporación.

La adjudicación seguirá el procedimiento de subasta, y el precio de salida del contrato se estipula en 200 € (IVA incluido) por toda la temporada, que abarcará desde el 1 de julio hasta el 31 de agosto. Del precio final deberá entregarse el 50% en el momento de la firma del contrato, y el 50% restante el día 1 de agosto. Se adjunta el pliego de condiciones.

En cuanto a las tareas de acondicionamiento de las instalaciones municipales, se comenzaron en febrero. El chiringuito se ha adecuado a las normas establecidas por la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León. También se han pintado las edificaciones y se ha cambiado el mostrador de la entrada. En la cubeta de la piscina de adultos se ha pintado el fondo y las paredes se han recubierto de gresite. Además se está poniendo a punto el césped y los árboles.



Más información:

- Ayuntamiento. Tfno: 920 36 73 01



EL GRUPO DE EXCURSIONISTAS LA FACENDERA INCLUYE BERROCAL EN SU RUTA DE SENDERISMO



El domingo 16 de mayo visitó nuestra localidad el grupo de senderismo La Facendera, de Salamanca. Eran un total de 45 excursionistas. La ruta se inició en El Collado, y llegaron hasta aquí pasando por El Mirón y Valdemolinos. Nuestro alcalde les acompañó en nuestro término municipal y les mostró el



pueblo, explicándoles los puntos más emblemáticos. Nos han enviado algunas fotografías.

INSPECCIÓN TÉCNICA DE VEHÍCULOS AGRÍCOLAS Y DE CICLOMOTORES DE DOS RUEDAS:

LA UNIDAD MÓVIL ESTARÁ DE NUEVO EN BERROCAL EL DÍA 2 DE JUNIO DE 12'30 A 13'00 HORAS.

CENTRO DE ATENCIÓN E INFORMACIÓN DE LA SEGURIDAD SOCIAL.- La próxima semana se abrirá en Piedrahíta el centro de atención e información de la Seguridad Social (CAISS). En él se podrán consultar y gestionar cuestiones relativas a afiliación, altas y bajas de trabajadores, inscripción de empresas, solicitudes de prestaciones de jubilación, incapacidad permanente o provisional, viudedad, orfandad, protección familiar, etcétera.



CELEBRACIÓN DEL CORPUS.- El domingo 6 de junio tendrá lugar en nuestro municipio la Misa y Procesión para festejar el Corpus Christi. Como es tradicional, la Procesión recorrerá los diferentes altares que se dispondrán por el pueblo. Por ello la Parroquia invita a los niños y niñas que hayan tomado este año la Primera Comuni3n en otras localidades a que se unan a los que la toman aquí el próximo domingo 23 de mayo y que tendrán un lugar protagonista en la ceremonia del Corpus.

Noticias del cole

EXCURSIÓN DE LOS ESCOLARES AL CONSERVATORIO DE MÚSICA EN ÁVILA

Por Carmen González,
Directora del CRA La Serrezuela

El jueves 29 de abril, los alumnos de 2º y 3º de primaria del CRA La Serrezuela, fuimos a Ávila al Conservatorio Profesional de Música, para asistir a un Concierto Didáctico. Fue muy bonito e interesante, pues nos fueron enseñando las distintas familias de instrumentos: de cuerda, viento... Tocaban primero por separado y luego todos juntos. Muchas de las

canciones que tocaban las conocíamos pues eran de dibujos animados de la tele o del cine. El auditorio estaba lleno de niños, y aunque nos tocó esperar un poquito para entrar nos lo pasamos genial.

